



Fete de la Musique 2014

publié le 05/06/2014

ATELIER JAZZ et Projet 4eA Franco Educ

L'**Atelier Jazz** du collège et une partie de **la classe de 4A** se produiront lors de la **Fête de la Musique 2014**.

Vous pourrez les retrouver à **L'Espace Culturel** de la zone Commerciale de LAGORD à partir de 15h le Samedi 21 juin prochain dans une animation organisée par les FRANCOFOLIES (pôle **Franco-Educ'**).

- ▶ 15h-15h25 1ere partie "Atelier Jazz" (concert donné le 21 mai dernier à la salle Giraudeau en première partie du concert ANATOLE des Chorales de Fromentin & Missy.
- ▶ 15h30 2e partie "Gregory MARISCAL et les 4A" (conférence animation donnée le jeudi 20 mars dernier à la salle Giraudeau)

Supplément d'information pour les familles et élèves concernés :

N.B. Cet évènement ayant lieu hors temps scolaire, le transport et la récupération des élèves sont sous la responsabilité des familles.

- ▶ Les élèves de 4e A doivent arriver sur place (Lagord) dès 12h45 avec leurs instruments et partitions
- ▶ 13h à 14h30 Répé MARISCAL avec les 4A
- ▶ Les élèves de l'Atelier Jazz qui ne sont pas en 4e A doivent arriver avec leurs instruments et partitions à 14h
- ▶ 14h30 à 14h55 Placement et répé pour l'Atelier Jazz
- ▶ +
- ▶ Atelier Jazz : n'oubliez pas l'ultime répétition du Vendredi 20 juin au collège !

Bonne Fête de la Musique à tous, et ensuite... Bonnes Vacances !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.